

11.5.68

liebe Oma! lieber Opa!

Ihr wartet sicher schon lange auf Post von mir, nicht wahr? Es tut mir leid, aber in der letzten Zeit war ich mal wieder so kaputt von der Rennerei, daß ich abends nur noch ins Bett fallen kann.

Mit meiner neuen Zimmerkollegin verstehe ich mich ausgezeichnet. Sie ist genauso ordentlich wie ihr und auch sehr lieb. Mal kommt sie plötzlich auf Station vorbei und bringt mir Schokolade. Oder sie schenkt mir Blumen. Ich hole sie ab, wenn ich frei habe und decke für uns beide den abendlöffisch schön, und wir erzählen lauter schöne Sachen.

Am Montag werde ich auf eine andere Station versetzt. Auf die 4 F. Das ist die gynäkologische Frauenstation privat. Es soll so ungefähr die schönste Station vom Krankenhaus sein, mit den nettesten Schwestern. Habe ich die nicht Glück gehabt? Ich bin wirklich gespannt ob es auch mir dort gefallen wird. Habt Ihr auch von Mariele Post bekommen? Ihr könnt auch Briefe schreiben und zwar an: Gloger bei Engdahl.

Cecilla 2173

Santiago.

Die Frau will die Post dann per Auto nach Trujillo weiterdrücken. Versucht es mal, vielleicht klappt es. Mariele schrieb mir 5 Seiten und Vati 2 Seiten. Ich habe mich riesig gefreut, etwas von Ihnen zu hören.

So, lasst Euch gern noch drücken von
Eurer Helma